

【本郷教室 教室長ブログ】 6月11日(土)

こんばんは。
教室長の大内です。

現在、夏期講習会の募集期間中です。
中2はしばらく前から
満席となっております、

この度、中3も

あと3名で満席です。

申込を検討されている方
お急ぎください！

中3については、
夏休み明けの9月の北辰テストの成績が
私立高校の確約に関わる上
公立高校の受験の目安にもつながります。

非常に大切な試験です。
しかし、その出題範囲の**80%以上が**
中1・中2の内容です。
(**理科に関しては中3内容が一切出ません**)。

この夏に中1・中2の復習をすることが
本当に、本当に大切です！！！！

当塾の夏期講習会(本科)は
中1・中2の復習を徹底的に行います。

一緒に頑張りましょう！



教室通信 6月号を発行しました。

1学期中間試験の結果をふまえた
成績上昇例です。

<https://www.study-f.com/swp/wp-content/uploads/2017/07/6a96b2aac82e089e764f0508099f9534.pdf>

今回も良い通信ができました。

ぜひご覧ください。

次回の教室通信では
期末試験の結果はもちろんのこと、
小学生の6月学力テストの成績上昇例も
載せる予定です。

中学生に関しては
期末試験の結果でクラス替えも実施されます。

頑張りましょうね！



最後に・・・

教室通信の最後の編集後記で
卒業生に関することに触れています。

私は中学3年間
塾に通っていました。

近所の友人がたくさん通っており、
正直、中学校よりも塾の方が好きでした。

(私が通っていた中学校が荒れていたという
こともあります。)

特に、数学の青木先生という
数学の先生は恩師と呼べる方です。

手前味噌で恐縮ですが、
算数や数学の授業で
私が黒板に図形を描くと

「先生、図形描くの上手い！」という声を
頂くことが少なくありません。

実は、その図形の描き方は
青木先生の真似をしている部分があります。

実際にコツを
教えてもらったわけではないのですが、
3年間教わったので
何となく覚えてしまったという感じです。

特に、黒板に円を描くとき
指で軽く黒板をなぞってから描く動作は
完全に青木先生の真似です(笑)

生徒さんに対する接し方や叱り方は
青木先生の影響が大きいです。

そんな青木先生ですが
実は塾を卒業してから
一度も会えていません。

その理由は、

その塾の教室長が変わって
評判が一気に下がってしまい、
あっという間に閉校になったためです。

(生徒さんに向かって
チョークを投げつける先生だったようで…
私の妹が通っていたのですが
すぐに辞めましたね…。
当然です。)

今は駐車場になっており
そこに塾があったとは
誰も思わないでしょう。

塾に限らず
自分が懇意にしていたお店が
なくなってしまうというのは
寂しいものがありますよね…。

もし、青木先生に
もう一度お会いすることができたら
お話したいことが山ほどあります。

きっと青木先生は

「大内！

お前、塾の先生になったのか！？

いやー

選択を誤ったな～（笑）」と

嬉しそ～うに言って下さるでしょう（笑）

昨日も今日も

高校1年生が来てくれました。

嬉しいです。

卒業生がまた来れるよう

この本郷教室を守り続けていきたいです。

さあ、中学生のみなさん！

来週から中学校ごとに随時

試験対策が始まります。

共々、試験勉強モード全開でいきましょう！

最近よく聴いているお気に入りの曲

坂東祐大 「声よ」

KOYUKI 「Get Going」

Avril Lavigne 「Losing Grip」

大内